



Vom Korn zum Brot



An einem Freitagvormittag durften die Kinder der 2.a Klasse der VS Hönigtal in die Welt des Getreides eintauchen.

„Wir durften selber Brot backen. Daraus haben wir Herzen, Zöpfe und sogar ein Pizzaweckerl mit Speck und Käse geformt.“ (Katharina K.)

Frau Waltraud Krain-Weinhapl zeigte uns, wie Weizen & Co verarbeitet werden und daraus ein leckeres Brot entsteht.

„Wir haben den Teig selbst geknetet und frischgebackene Zuckerzöpfe als Jause bekommen.“ (Vanessa H.)

Großartig, wenn Kindern der Umgang mit wertvollen Lebensmitteln so lebensnah, interessant und herzlich nahe gebracht wird.

Wir sagen „DANKE“, für einen sehr lehrreichen und lustigen Tag in Waltraud's Backstube!

Klassenlehrerin Dipl. Päd. Verena Gerger

